
 1

 

(社) 京都府情報産業協会                           2003.10.8 

 

            第８回 事業推進委員会・議事録 

 

開催日 ： 平成１５年 １０月 ８日 (水) 午後 5時から午後７時 00 分 

場 所 ： 事務局  京コン・６階 ラウンジ       (敬称略) 

メンバ ： 委 員 長   京都電子計算（株）       植田 弘毅 

         副委員長  （株）京信システムサービス    須磨  光 

委  員   アド・プロヴィジョン（株）   河合 博康 

         委  員   けいしんシステムリサーチ（株） 出野 信夫  (欠席) 

         委  員   (株)ケーケーシー情報システム  小林  聡 

         委  員   島津エス・ディー（株）     山本  孝 

         委  員   総合システムサービス（株）   古川 峰生 

         委  員   竹菱電機（株）         木村 道也 

         委  員   ワールドビジネスセンター（株） 山口 正純 

         委  員   京都コンピュータ学院      吉村 敬史 

          事 務 局                   奥村 良三 

 

   主たる議題  （議事進行は植田委員長が行う） 

1 事務局報告 

2 植田委員長より 

3 各委員会報告 

4 その他 

 

 

1 事務局報告 (須磨事務局長より) 

①  「ＡＮＩＡ関西大会」についての状況報告 

ＡＮＩＡよりの協力要請に対して、９月度の事業推進委員会時に報告した以後、ＡＮＩＡ 

事務局ならびに関西大会主担当のＪＡＳＰＡとコンタクトを行うも全くの進展がなく、 

状況を実行委員会・畑山副会長、副委員長・植田事業推進委員長および須磨事務局長より、

北村会長に報告され、北村会長より各理事に事情をそえて文書でもって「秋季総会開催」

の中止および延期の通知が行われた。 

なお、今日の段階では「ＡＮＩＡ関西大会」開催要項は不詳な状態である。 

② グリーンサミット   10 月 25 日(土) クランベール京都ゴルフにて開催。(参加 7～8名) 

③ ボーリング大会    11 月 5 日 (水) ＭＫボール 上賀茂にて開催。(案内書発信済み) 

④ 京都情報化フォーラム 10 月 28 日(火) 平安会館にて開催。(現在参加申込約４０名 10/20〆) 

⑤ 平成１５年度版・会員名簿       目下、提出受付中。 

⑥ 経営委員会委員にテクノスタッフ(株) 荒木陽治氏 参画。 

 

 

2 植田委員長より 

   ① 第３回ケータイ国際フォーラム(2004 年 3 月 17 日・18 日開催)について 

     京情協に同協議会より協力要請があり、京情協は協賛金２０万円の拠出は予算化している。 

     また、出展要請に対しては案内パンフレットを受け次第、各会員各社に配布する。 

② 来春総会時の役員改選について 

委員会構成や委員長選出に合わせて、理事会に答申したい。～各位の意見を聞きたい。 

＊ 当件については、当委員会の最後にフリージスカッションを行い、植田委員長がまとめ

て再度当委員会に諮られることとなった。 
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 3 各委員会報告 

 

  3.1「広報委員会(河合委員長より)」 

     明日１０月９日に委員会開催予定だが 

① 会報１９号は発行済み。今年度はあと２回発行で明日次号の内容を討議する 

② 会員名簿の発行は前述の事務局長報告通り。 

③ 会員各社の参照物として「ＩＴナビゲーションＭＡＰ」の発行を検討する。 

 

  3.2「経営委員会(木村委員長より)」 

    ① 新春セミナー  平成１６年１月１５日(木)  午後４時より平安会館にて開催。 

       テーマ「福祉ロボについて」   講師「名工大  梅崎 教授 様」 

    ② これからの委員会は１１月と２月の２回の予定。 

    ③ 情報交換広場は給与・退職金の課題を検討していく。 

 

  3.3「地域情報化委員会(古川委員長より)」 

     ９月１６日地域情報化委員会を開催するとともに、各ＷＧの会合を「遠隔医療情報ＷＧ」は 

     ９月１１日に、「消防防災ＷＧ」は９月１７日に、「ＤＴＶ―ＰＦＷＧ」９月１１日と１０月 

     ３日に、「ＮｅｗｓＭＬ広報ＷＧ」は１０月８日にそれぞれ行った。なお概況は以下の通り。 

    ①「ＤＴＶ―ＰＦＷＧ」は府活力支援室と意見交換の後、データ放送の概要よりサービス可能 

     な５テーマを投げかけ、さらに絞り込みの検討を行っていく予定。 

    ②「ＮｅｗｓＭＬ広報ＷＧ」は府広報課と同志社大との連携でデモを考慮しており、その参加 

     人員の絞込みと進め方などを検討している。 

    ③「遠隔医療情報ＷＧ」は府活力支援室の動きとその取り組み方を調整したが、インフラ関係 

     が未整備のため現在調査段階である。 

    ④「消防防災ＷＧ」は会合日程と検討課題を抽出し、さらに消防支援情報やＷｅｂ版デモなど 

     を考えて行きたい。１０月３０日にその会合を持つ。 

 

  3.4「技術委員会(山本委員長より)」 

    ①「身障者パソコンリテラシー」のアンケート結果より課題・施策を委員会でまとめ、小冊子 

     を作成して今年度中に配布する予定。 

    ②「ＩＳＭＳ(情報セキュリティーマネジメントシステム)」セミナーは、第１部として宇治市 

     の方より実態体験談を講話していただき、第２部にアシスト社の方から講演をしていただく 

     要領で開催する予定。時期は平成１６年２月ごろでオープンセミナーか否かを検討する。 

 

 

 3 その他 

    2 の② 植田委員長からの提起によりフリージスカッションを行った。 

    ＊ 種々の意見を植田委員長がまとめられることとなった。 

 

 

 

     次回委員会は、平成 15 年 11 月 12 日(水) 午後５時より 事務局・会議室。 
 
 
 
                                                                                  以  上 


